

Felix in Not!

Felix und Flori sind schon seit langer Zeit beste Freunde. Gestern war ihr letzter Tag im Kindergarten und somit bekamen beide eine bunte, bis zum Rand gefüllte Zuckertüte. Jetzt wollen sie unbedingt lesen, schreiben und rechnen lernen.

Heute ist es endlich so weit, der erste Schultag beginnt. Inzwischen ist Flori ziemlich aufgeregt, aber seine Mama erklärt ihm nochmals, wie schön die Grundschule ist. Da ist Flori beruhigt und ein letztes Mal, bevor sie ihren Sohn mit den anderen Schülern allein lässt, belehrt die Mutter: *"Sei immer brav und geh vor allem nie ohne deine Lehrerin über die Straße!"* Flori hört seiner Mama aufmerksam zu und bestätigt sie: *"Ja, das mache ich."*

In der ersten Übung arbeitet Flori aufmerksam mit. Felix hingegen hat ganz andere Dinge im Kopf. Er zeigt nach draußen und flüstert seinem Nachbarn begeistert zu: *"Du, Flori, wollen wir in der Pause heimlich in den großen Spielzeugladen gehen? Der ist so schön!"* Erschrocken antwortet Flori: *"Du willst allein die Straße überqueren? Das dürfen wir nicht! Sie ist groß und gefährlich und deshalb hat es mir meine Mama verboten."* *"Du Feigling, dann gehe ich eben allein!"*, erwidert Felix.

Genau das tut er, auch wenn sein Freund versucht ihn davon abzuhalten. Mit hohem Tempo nähert sich ein LKW. *"Pass auf, ein LKW!"*, schreit Flori, aber Felix lässt sich nicht warnen. Gleich ist alles zu spät, doch in letzter Sekunde eilt ein älterer Mann zu Hilfe. Als Felix sein Glück bemerkt, sieht er beschämt zu Flori, bedankt sich vielmals und sagt: *"Du hattest recht, es war ein dummer Fehler allein über die Straße zu laufen. Von nun an werde ich immer auf meine Mama hören!"*

Doreen Bloch

